

Cuba continúa preparación para responder al Covid-19



Holguín, 7 mar (RHC) El gobierno de Cuba continúa las acciones de preparación para enfrentar el coronavirus Covid-19, aunque siguen sin reportarse contagiados en la isla.

Este sábado tendrá lugar en la oriental provincia de Holguín, a más de 670 kilómetros al este de la capital cubana, la tercera reunión territorial destinada a actualizar el Plan para contener el riesgo de introducción y diseminación de la epidemia.

La víspera el presidente, Miguel Díaz-Canel, encabezó en La Habana y en la ciudad de Santa Clara los dos primeros encuentros de coordinación sobre el Covid-19 con autoridades sanitarias de las zonas occidental y central.

El jefe de Estado advirtió que no buscan alarmar ni crear pánico en el pueblo, sino mantener informada a la población para dar una respuesta adecuada a la situación en caso necesario.

El ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, explicó que como parte de las acciones preventivas en cada provincia se reforzó la vigilancia epidemiológica en puertos y terminales aéreas, la capacitación al personal médico y la observación por parte del sistema de atención primaria de salud.

De igual forma, se prevén chequeos diarios, mesas redondas, videoconferencias, y audiencias públicas en comunidades y centros de trabajo para reducir la posibilidad de entrada del Covid-19 a la nación antillana y, en caso de ocurrir, disminuir su impacto social y económico.

Por su parte, el ministro de Economía, Alejandro Gil, aseguró en su cuenta de Twitter que el país dispone de los recursos fundamentales para la protección de la población, aun con las limitaciones del bloqueo.

Entretanto, el primer ministro, Manuel Marrero, confirmó que Cuba mantiene las puertas abiertas a los visitantes extranjeros, a pesar de que la infección con el nuevo coronavirus se extiende por más de 80 países. Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216244-cuba-continua-preparacion-para-responder-al-covid-19>



Radio Habana Cuba